

市長への手紙（令和2年度分）

「新型コロナウイルス感染症に関して

移動式 PCR 検査の導入を検討してほしい」

生活の不安を少しでも取り除くため、移動式の PCR 検査を導入してほしい。

【回答】

PCR検査につきましては、新型コロナウイルス感染症が発生した当初から、帰国者・接触者相談センターである保健所や医療機関が感染の疑いがある等、検査の必要性があると判断した方に対して、都道府県が指定した帰国者・接触者外来において、検体を採取し、検査機関で検査をするという流れになっております。

また、現在、県内各市で設置されているPCR検査センター（地域外来・検査センター）につきましては、新型コロナウイルスの検査体制を強化するための機関として県が郡市医師会等へ委託し、設置されております。

この検査センターにおいても、本人が直接検査を申し込むことは出来ず、かかりつけ医などの医療機関が必要と認めた患者を対象としております。

市といたしましては、茂原市を所管する長生健康福祉センター（長生保健所）や近隣町村、地区医師会と引き続き連携してまいります。

今後、検査体制などの更新などがあった場合には、速やかに情報を発信してまいります。

【担当課：健康管理課】